

# 禅の里

#### 門前東小学校だより

令和2年7月3日 第3号

#### 授業参観を行います

門前東小学校 校長 浅見 淳一

梅雨真っ只中です。輪島市でも、大雨までは降りませんが、雨模様の日々が続いています。 せっかくプール開きを行ったというのに、プールに入れない日が続き、児童にとっては、本 格的な夏が待ち遠しいといった気持ちのようです。

学校が再開されて1ヶ月経った現在も、新型コロナウイルス感染症対策は、まだまだおろそかにはできない状況であり、児童たちも、暑さを増す状況の中、我慢してマスクを着けてくれています。3密回避も常に念頭に置きながら、職員の配慮も続いています。

今年度は、市内での各種行事がほとんど中止となっています。これはもちろん、新型コロナウイルスへの感染を防ぐために他なりません。学校でも、それを十分に意識して、行事を見直し、対策を行っています。日程を変更した行事。内容を変更した行事。やむなく中止にした行事。それでも、少しづつ、様々な活動を再開し始めています。そんな中、いよいよ来週の水曜日(8日)は授業参観を行うことができることになり、また一歩、学校の完全再開が近づいてきたところです。ご参加、よろしくお願いいたします。

## ぼくの夢わたしの未来

現在、MROラジオ「ぼくの夢わたしの未来」(毎週月~金曜日の夕方5時55分~6時)にて、本校児童の「(将来の)夢作文」が読まれています。これまでに、3年生4名が読まれました。来週は、3年生3名と4年生2名が読まれる予定です。3・4年生の分が全て終わると、5・6年生の番です。これまでに読まれた作文は、どの児童の分も、とても感動する内容でした。放送日と児童名、作文の題は、MROラジオのHPで確認できます。(2週間分の予定が出ています。)1・2年生の保護者の皆様も、是非聴いてみて下さい。

この放送は、ラジオだけでなく、スマホやパソコンでも聴くことができます。スマホやパソコンで、ラジコ等のアプリを使って聴くのであれば、放送が終わった後でも、その週の分のであれば、いつでも雑音無くクリアに聴くことができます。(私も、この方法で聴いています。)たいへん便利です。是非一度ご利用下さい。以下は、今後の放送分で、現在分かっている分です。



7月 6日(月)3年 Tさん 「パティシエになりたい」7日(火) H君 「ロボットを発明したい」8日(水) M君 「大きな魚をつりたい・沢山の野菜を作りたい」9日(木)4年 Kさん 「アロママッサージの人になりたい」10日(金) S君 「パイロットか警察官になりたい」

子供たちは、「夢」を叶えたいという希望を抱いてがんばっています。私たち門前東小学校教職員は、子供たちが、その夢を叶えることができるよう、これからもしっかりと支援していきます。今後も、保護者・地域の皆様のご協力を、よろしくお願いいたします。

### 7月の野庭

日	曜	学 校 行 事
1	水	
2	木	
3	金	
4	±	
5	日	
6	月	ノーゲームデー、能登麦屋節練習①3・4年
7	火	
8	水	シェイクアウトいしかわ参加、給食試食会1年、新任職員・PTA役員紹介式 授業参観、SB14:10、学年懇談会、PTA専門委員会
9	木	
1 0	金	指導主事要請訪問3・4年道徳授業
1 1	土	
1 2	日	
1 3	月	読み聞かせ、全校集会
1 4	火	地区別子ども会
1 5		児童委員会
1 6		ノーゲームデー
17	金	着衣水泳
1 8	土	
1 9	日	
2 0	月	不審者想定避難訓練
2 1	火	(Inioata)
2 2	水	クラブ
2 3		海の日
2 4	金	スポーツの日 いか(行か)ない
2 5	土	● の(乗)らない ● おおごえを出す
2 6	日	ノークームナー
2 7	月	児童集会
2 8	火	- XXIICO (XII) SE O
2 9	水	
3 0	木	
3 1	金	



6月25日 (木),プール開きを行いました。はじめに校長の話があり,次に,プールの

四隅に塩をまきました。その後、プール使用の諸注意をしっかり聞いた後、念願のプールに入りました。

児童たちは、常に3密に気をつけていましたが、泳いでいれば人と人が近づいてしまうこともあります。そんな時は、先生方がプールサイドから声をかけました。

現在、雨天のためプールに入れない日が多く、児童たちがガッカリの日々。早く梅雨が明ければいいですね。

